

THE YOKOHAMA SPECIE BANK Ltd.

Reconquista 80

**U. Telef. 416 y 4288 Avenida
Casilla de Correo No. 652**

Buenos Aires

當座預金
年壹步
小口當座預金，四步
定期預金

六ヶ月以上年四歳
一歳以上一歳未満

郷里送金相場“取扱の当日の為替相場にて
依て換算致しません。

横濱正金銀行
ヨーストイレス支店
レシキヌラ街 八十番
電話 番号 ラニオン
アベニーダ。四一六
四二ハハ

雨爾然了特敷

**PERIÓDICO SEMANAL
EN JAPONÉS
REDACCIÓN:
USPALLATA 983 B.B. AB.**

講讀料一百一弗幸仙
三月四日第五仙
立年九月
發行人水野勉
主幹岩本時佛
發行所ヂズワレス部
ウズバヤナ街九八一番
亞爾竺時報社

SUZUKI & CIA. LTDA.

**SUZUKI GOMEI
KAISHA**

KOBE, JAPÓN
SHIGESHI MOTO

San Martín 235
Buenos Aires

U. T. 1755 Av.

日 本 花 店
電話番号三三三一
電報番号ハナダヤ

DESPENSA “TOKIO”

MERCADO DEL PLATA

Carlos Pellegrini 379

Hírlapok Telef 5814-11b

東京食料品店

カルロス。ベレグリニ
ニセ九番
モルタ
五八一四
東京食料商店
左記の新品种看致しテ
仁政鳳の妙葉(ふじんざ)札
宝算散(ふくさんさん)輪石娘(はるこ)花毛石
鑑(かん)ラガーフェン磨粉機油
小姑(おじよ)豆(まめ)餡(あん)、濃豆(あらまめ)
かす(かす)、うな(うな)、煙(えん)及(ひ)うの燻(くん)辛
葉(は)、豆(まめ)、豆(まめ)餡(あん)、濃豆(あらまめ)
もは、茄子(なす)、半漬(はんづけ)
●御多喜白飼草配達。

大正十年十一月一日 著者 時事報

サンニ少佐

上海より鹿児島へ

一飛び

九日午後三時十分舞事

麻児島湾に降下

熱誠なる市民の大歓迎と

少佐の感激

九州沿岸暴風雨の上海で

空く八日間を過ったサンニ

少佐は九日未明鹿児島より

天候半穩復する報を接

し全日午後七時世三分上海

を後に日本に向つた。朝未

一天晴れ渡り挑み向の飛

行日和で発動機運転も

理想的で五百四十浬を安々

と一昼夜に同日午後三時十分

麻児島湾の入江に安全に

着水した。

サンニ来るの報は早くし

て午二発の号報に依て全市

民に傳へる本飛行場

から二隊出迎に出發し

東道の仕合つた。海岸

には雲霧の如く集つて

了

集と共に水産学校及小学
校児童數千整列し日亞
の國旗と手に弱り「アメ
ライス飛行」が市街三百五
十木架の上空を掠めて其雄姿
を除々に鳴頭に降下するも

驚て教へられた「ウイウ」を

萬歳と交々連呼した。

少佐並に掛岡バントロメは

飛行協会の佐々木氏日本マ
リナ代表者元アイ氏

曾て英國に在住せし柿本氏

及合同通信員を兼せし大

日本にゆき上陸した

シテ西文で「Pioneer」

と云ふとあり

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

感謝の意を表した次に市長

令嬢は光輪を贈り上野助

の國旗と手に弱り「アメ

ライス飛行」が市街三百五

十木架の上空を掠めて其雄姿

を除々に鳴頭に降下するも

驚て教へられた「ウイウ」を

萬歳と交々連呼した。

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

了

て其の雄姿を鹿児島湾頭に
現はる事は待つ居たが、既に強固
ます。六月廿四日不思議な飛行以来
僅々十日間に五千五百里を飛
次に日本国民の歴史不肖有の天
災を蒙る所であります。

感想の如きを贈り、希望に端より

感謝の意を表すと、希望に端より

らの者では無いと述べ、既に強固
の基礎の上に築きられた日亞の

親善の精神に対する希望を述べ、

次に日本国民の歴史不肖有の天

災を蒙る所であります。

感謝の意を表すと、希望に端より

さへ者では無いと述べ、既に強固
の基礎の上に築きられた日亞の

親善の精神に対する希望を述べ、

次に日本国民の歴史不肖有の天

災を蒙る所であります。

感謝の意を表すと、希望に端より

了

Academia de
Baires
Supachá 347
Director y Profesor
P. Antonini 教授

アントニーニ
三七

第一廿二日 拙詩丁然亦此日一十日十年二十正大

農務大臣と代議士

議会シーデンに議員連の次尉沙汰は当國でも珍事、事でもなが六日夜コリダ街の陸軍俱楽部で開つた下院議員ルイス・モレナーリ氏対農相ブレトン氏との勝負は一寸世間の注目する事であつた。事件の起りは去月末開會閉際の下院ヨラカル党所屬のモレナーリ議員が公有地拂下に関する建議案を提出したが其後二三政治家が同建議案を評して個人の營利と目的といた臭味があるものだと、提案提出者ヌボンを頗る芳ばーかられ記事が都下の主要紙に現はれた。

農相ジントン氏は他の三名も先き合って早速挑戦を應じ、六日アルベアル大統領と金覓農相の肩書きを取り去りて掛り上院副議長のメロ、陸軍中将セラウル西人を介添人に定め、モーナーイ氏の介添人ホーヘラウルアンドレ、エレーラ西代議士と会見せしめ祕密裡に萬端の決闘準備をさせた。斯くて大日午後十一時西開士は陸軍儀衆部に於てジントン中將審判の下で決闘を開始した。二分間毎々一分間の休憩とお規定の下で兩戦士は洋剣を揮ひ上半身裸体となつて猛烈に突き合つたが結局相方右腕を傷き、流血を見たので審判官は中止と宣丁終局を告だ。聞くまにされば西者の負傷は至つて輕微にて殆ど繻帶する程でもなかリ」と、尚ジントン氏は翌日就任式を挙行して左事一元の倚子を復帰する事ができた。

外務事務官 内山岩太郎 ラテン西米利
加視察

運轉手協會の

創立者　松田五郎、父は十百左(博雅)
事に次一(尚康)、末子十右(日曜)
園貢金部、総方改宗を集り
ビニックス式の総合を開く事に
なつたのである。

運轉手協會の
ピクニク開催
おさづみの日本人運轉車協會
のピクニクは来る世日キルメス
河畔で催される事にふつた
昨年は牧園農業のため此種
の催しは一般の控目にされ奉
今年は復活を企て成つて今
協會では大々的の舉行する
来る三十日天長節祝賀セ開催キルメス
河畔に大ピクニク開催仕候に付シ家
族友人誘ひ合せ賑々敷店參會被成
下度候 敬白

大正十三年十月

主催 在亞日本人自動車運轉手
協會 会費 三弗(婦人小供弗半)
集金地

午前七時集合り事
スバルティガ、バラカス(イリヤルテ、ウイエラス)角

尋ね人 山岡忠吉四
號 梶原令治市氷屋町
三所目太工職

大正拾四年十月一日 朝日新聞

時報歌壇

青い春 新尾譲介

別れ

野雀

譲さん抱懷

新尾譲介

日は過ぎて月はすがる
知り人はみんな日本へ帰つた
かたくわたくしの心と秘めて居た
愛はさびしく残された。

彼岸の雨あがりから
俄かに裏やうな者がきた
とみて家へ這入り来る
處女のスミレ嬢

眞白な肌に水色の絹の帷の間に
ふくらと膨えた乳尖

薔薇叢林の

あなたが天國のお土産の
美妙な玉手函の鏡をあけて

物質に毛い哀れむわたしたち
打出の小鍵と振り動かして
資金をば薔薇の花弁の様に
さりかけて包みせて下され

あなたが宮殿の門の錠あけて

靈の饅頭の食つてわだたに
姿模も浮きあず捨て、
あらも涙は涙萬葉に詠る

良い貸間数室あり
日本人諸君に賃貸し既に
まし委細菊水事に
中向合せられ申す

私情が為めに建設を爲た

あなたが宮殿の門の錠あけて

市内ヨリニテス街一二番

番に風速よくそおなり

良い貸間数室あり

日本人諸君に賃貸し既に

まし委細菊水事に

中向合せられ申す

あなたが天國のお土産の

美妙な玉手函の鏡をあけて

物質に毛い哀れむわたしたち

打出の小鍵と振り動かして

資金をば薔薇の花弁の様に

さりかけて包みせて下され

あなたが天國のお土産の

美妙な玉手函の鏡をあけて

物質に毛い哀れむわたしたち

</

日本近信

福田大尉宅へ爆弾

神保丸船長は起訴

永井松三氏は瑞典公使に
仕合發表せられた

正金銀行の配當

露国油買込交渉

九月六日午后二時府下代木
の福田大尉宅へ小包郵便到

神保丸船長
丸本汽船神保丸船長

三越吳服店の配當

正金銀行の今季配當は
一割三分である

日本石油会社鉢山部長は
莫斯科に於て露國

日本大尉之を開封せしと
石油買込に就て交渉中
である

責任問題は大坂海事
裁判所で船長等三名

前衆議院議長政友會
領袖奥繁三郎氏は京
都に於て逝去了。

朝融王婚約破談

安田大尉は開封せしと
際中の爆弾破裂した
黒煙を焦がしたる程度にて外に
被害なく一同無事な方を得

た。福田大尉は日本日暮行セ
るベキ魔船安藝爆沈

東洋汽船會社は今季も
万円に上つた。

正金銀行の配當は
根本政策として不干渉
政策を採り、あるも必
要に應じ邦人の權利財
産保護手段を採るべく
備し、且下形勢監視中で
列國も同様ならむと信ず

朝融王と酒井忠正伯義
妹莉子は突然久遠宮
より破談の発表があつた

豫て、婚約中なりし久遠宮
朝融王と酒井忠正伯義
妹莉子は突然久遠宮
より破談の発表があつた

新任東京電気局長大道
良太氏就任反対の市民大
會は其筋の干渉に遭ひ
禁止ニルたが局長問題

東洋汽船會社は今季も
万円に上つた。

正金支店並貨定期預金
十月八日よりたの通り、値上
熱度以上よりたるセテ
高松宮宣仁親王殿は
突然重急に罹らせられ
民に日本国民の意志傳
聞通信員二名は江蘇軍
事四名は自殺を提出した
事由は捕虜になり南京
へ護送された。

投身自殺説は嘘

日光附にて投身自殺た
と傳へられた神保丸船長加
藤東太郎夫妻は兩人共無
事で発見せられた。

東京市長の後金
に關聯して永田市長の辯

東京の平和日
に提出に就て早くも後

正金支店並貨定期預金
六月以上年五歩
六月以上年五歩
正金支店並貨定期預金
十月八日よりたの通り、値上
熱度以上よりたるセテ
高松宮宣仁親王殿は
突然重急に罹らせられ
民に日本国民の意志傳
聞通信員二名は江蘇軍
事四名は自殺を提出した
事由は捕虜になり南京
へ護送された。

鐵道大臣の英断

仙石鐵道大臣は從来軍人
特典たりし乗車切符割
引を全廢する筈であつた。

新任東京電気局長大道
良太氏就任反対の市民大
會は其筋の干渉に遭ひ
禁止ニルたが局長問題

東洋汽船會社は今季も
万円に上つた。

正金支店並貨定期預金
三ヶ月以上年四歩五歩
正金支店並貨定期預金
六月以上年五歩
正金支店並貨定期預金
三ヶ月以上年四歩五歩
正金支店並貨定期預金
六月以上年五歩

東京市電気局長大道
良太氏は選せんに就て市
長不信件の声あり、永田市
長以下三助役及電氣理
事四名は自殺を提出した

上海動乱にて大坂毎日新
聞通信員二名は江蘇軍
事四名は自殺を提出した
事由は捕虜になり南京
へ護送された。

大毎通信販賣處
高松宮御車輿
高松宮宣仁親王殿は
突然重急に罹らせられ
民に日本国民の意志傳
聞通信員二名は江蘇軍
事四名は自殺を提出した
事由は捕虜になり南京
へ護送された。

練習艦浅間出港見食らる
正金支店並貨定期預金
六月以上年五歩
正金支店並貨定期預金
十月八日よりたの通り、値上
熱度以上よりたるセテ
高松宮宣仁親王殿は
突然重急に罹らせられ
民に日本国民の意志傳
聞通信員二名は江蘇軍
事四名は自殺を提出した
事由は捕虜になり南京
へ護送された。

正金支店並貨定期預金
三ヶ月以上年四歩五歩
正金支店並貨定期預金
六月以上年五歩
正金支店並貨定期預金
三ヶ月以上年四歩五歩
正金支店並貨定期預金
六月以上年五歩

讀者自由論壇

國民外交の眞髓と 皮肉な反面觀の皮肉

外國人役八

大正癸卯年拾正拾年貞

讀者自由論壇

大正拾八年四月四日正持格眼爾然丁時輒
國民外交の眞髓と
皮肉な反面觀の皮肉

バンバスの野牛ぢ
一外国人奴へ

苟一夫九各人が成事業を成さ
企圖すれば必ず準備ある努
力なり與す可し。觀よ其事
業成不成为準備ある努力
と如何に關係の大きなものあふ
き。事業自身の性質個體的
なる又曰團體的なものが開りて
其準備の努力は差違を生ずる個
人的には易くとも團體的に難
い從て兩者の犠牲的努力過程
度を於て比較するに外
高斯アリ。此意味に於て過般り
令人會事後(サンニル後)後擴張
議會は本會有の成功とて圓
外交の眞髓を發揮したるも
こと信じ余は日會役員(全
額亦心の通りを認むる者
なり。されど世相の千態
萬様性は此にも現れ信
が裏さにサンニル佐應援に
貿易に非ず)の其準備至盡
未だ自犠牲的大努力の中に
尙キ、赤心の進りを認むる者
人なり。

是れが先週時報紙上に一外国人の
皮肉な反面觀を見たり。其の主
は日本人中の一外国人の言ふ如
理なきに非らずと虽其の觀
其屬國民性的盡露其觀瞻面
に至るは寧ろ憤りに堪能ある
免角日本今の大部は今成す
事に難癖と附けて得意となり
或皮肉りて萬事は塞翁と
か他人の短所弱良を許さんを
以て人生の意義をより如く心得
る諺教父的の者故がらず。何を
他人の無事は今ナニ喜ぶ
に高所ナリ観察しソバクの平
穀を眺むる時の態度さて
也か。故其詩体がちと云外
合可散文詩裏の極めとや言は
かれて何とや形容せん。歸牛
もホホと知るに告へむ。然り
眞面目牛の双角無線電
話と装置いたる處角左張
の如きは誠心誠意以て英國
朝野人士の了解に寝食を忘
れぬ如きは執務所アリス
役員の如きは曾も執務所アリ
提供して便宜と計りたる結果
云々大の犠牲を拂ひたるものあり
又成役員の如きは握手飲食に
腹を作り乍らの奔走努力が

なりかとか。斯る努力の結果西園大統領夫妻陸海外の諸相を他朝野の名士來駕の光榮を得日亞國交上眞に空前の成功と、成功の裏面にも必ず失態の演せうるゝは日本人の常ふるが、這因の失態さもいきは公使館のゴリラ小僧の賽の河原と花賣女の袖の下看守ありとが御せどそれは、國民外交眞體に何等觸るゝ程の事には非らず、唯滑稽劇と評矣のみ。然るに因循枯息り権化との定評ある日本婦人に在り乍ら奇縁とも云可キ三婦人必死の出演なり。当夜はサンマルチント劇場開設以来新レコードの盛況とへば日並出演諸娘に日會の花に於て花環花束を贈呈する様量もが女とは思はれぬほど

各種ミニシングルヒトリ致一ます

田中、傍
完・ジャーナル街九六

各種ミシン販賣
致一ます

正大三十一年十月一日 時辰巳酉年

亞國畜産界

好況に向ふ

何處を歩いても不景気くと
青息吐息の此が市の窮状と
近頃非常に氣息が荒い。
それも其苦、最近リニエルの
生牛取引市場を見るに大した
ものだ内地消費向のものと輸
出向のものと、別なく何れも
高値で飛ぶが如くに賣れて
行く勿驚。生牛價格が基
起つたのでなくて續年來の不況
續きの結果現れて来た需要
供給必然の原則に基くもので
今後二三年は續くだろうと
貪足日李人などは早速牛飼
の搬運に乗じたエスタンシエロ
連の中にも上あるとの事で
即ち前から持続して未だ
手合ひな過ぎ一此二三年

の間牛馬の價格下落と飼
養維持費等で可成り苦
よそも見てエスタンシエロ連中、
近頃非常に氣息が荒い。
それも其苦、最近リニエルの
生牛取引市場を見るに大した
ものだ内地消費向のものと輸
出向のものと、別なく何れも
高値で飛ぶが如くに賣れて
行く勿驚。生牛價格が基
起つたのでなくて續年來の不況
續きの結果現れて来た需要
供給必然の原則に基くもので
今後二三年は續くだろうと
貪足日李人などは早速牛飼
の搬運に乗じたエスタンシエロ
連の中にも上あるとの事で
即ち前から持続して未だ
手合ひな過ぎ一此二三年

人だから差引目下の好景気
でも二割五歩の三割の利益
よそも見てエスタンシエロ連中、
近頃非常に氣息が荒い。

時代に買ひ入んだのが今になつて
利を生みだつたのもあるから此度
牛合ひになると倍以上の利廻り
になつてこの話。何れうても
大一たるものであるが、競争を考へ
てみれば亞國畜産業も過

去三四五年は隨分悲境に在た
ものだやれ。

組織だの、*Organización* だの、*Política* だのと政府が率先

して救済策を講ず事に依

つては國營棗内会社新設と

一廿一

年

第

号

は

ア

ジ

ア

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

ス

ト

</

